

VIVE LA DYNAMIQUE POPULAIRE POUR RÉSISTER ET CONSTRUIRE

PCF
Parti communiste français

Le Parti communiste français soutient et s'associe à la journée d'action pour les salaires et l'emploi, les droits collectifs et individuels des salarié-es. Il partage avec celles et ceux qui luttent aujourd'hui la conscience vive de l'urgence des plus larges mobilisations. Il agit pour

que le mouvement populaire garde la main et l'initiative sur les solutions politiques à construire à gauche et les contenus des changements indispensables.

LES MAUVAIS COUPS :

**LICENCIEMENTS EN RAFALES ET
EXTENSION DES PRIVATISATIONS.**

**MESURES DRACONIENNES CONTRE
LES CHÔMEURS POUR LES OBLIGER À
ACCEPTER N'IMPORTE QUEL TRAVAIL.**

**EXTENSION DES POSSIBILITÉS DE
RECOURS AUX ENTREPRISES
INTÉRIMAIRES.**

**MISE EN ŒUVRE DU CONTRAT
«NOUVELLE EMBAUCHE», FIXANT À
DEUX ANS LA POSSIBILITÉ DE
LICENCIER SANS CONTRAINTES.**

**RAFLES MULTIPLIÉES CONTRE LES
MIGRANTS.**

**ACCÉLÉRATION DES RECONDUITES À
LA FRONTIÈRE DES MIGRANTS SANS
PAPIERS.**

**MAIS... ALLÈGEMENT DES IMPÔTS
POUR LES HAUTS REVENUS.**

FACE À TOUS LES MAUVAIS COUPS : RÉSISTER ENSEMBLE

Le recours à la force militaire contre des salariés en lutte de la SNCM, par le gouvernement est un précédent intolérable lourd de signification. C'est le mouvement de protestation qui se lève contre l'ensemble de sa politique que vise l'attelage de Villepin-Sarkozy. L'intimidation et le mépris servis par des campagnes médiatiques sans précédent pour tenter de disqualifier tous ceux et celles qui bravent leurs diktats ultralibéraux, tels sont aujourd'hui les expédients de la droite. Ces procédés sont de même nature que ceux employés par Sarkozy contre les populations migrantes raflées dans les quartiers et massivement reconduites aux frontières par les charters de la honte ou encore ces hommes et femmes, ces enfants expulsés manu-militari des taudis de la misère, sans solutions réelles de relogement.

UNE UNITÉ SANS PRÉCÉDENT DEPUIS 30 ANS

L'exceptionnelle mobilisation de ce 4 octobre vient rappeler que des millions de salarié-es ressentent l'insupportable de la situation présente. Ils et elles disent ça suffit!

Ca ne peut plus durer comme ça!

Rappelons que l'année 2005 a été marquée par trois journées de mobilisations unitaires, par un rejet retentissant de la mise au travail forcé des salariés le jour de la Pentecôte et par un vote massif du monde du travail contre l'Europe libérale le 29 mai dernier.

A cela, le gouvernement Villepin a répondu par une précarité accrue et le contrat «nouvelle embauche», qui instaure dans les petites entreprises une période de deux ans pendant laquelle l'employeur peut se séparer d'un salarié sans même motiver sa décision. Dans le même mouvement il réduit la représentation des salarié-es dans ces mêmes entreprises : c'est intolérable.





JAMAIS LES PROFITS NE SE SONT SI BIEN PORTÉS :

Au premier semestre, les grands groupes français engrangent 40,5 milliards d'euros de bénéfices :

FRANCE TÉLÉCOM 3,4 milliards
+ 226% sur premier semestre
2004

ACCOR : 0,156 milliards (+144%)

ARCELOR : 1,937 milliards(+124%)

EADS : 0,816 milliards (+114%)

RENAULT : 2,211 milliards (+52%)

VU : 1,260 milliards (+49%)

PUBLICIS : 0,130 milliards (+49%)

TOTAL : 6,287 milliards (+44%)

BOUYGUES : 0,364 milliards (+39%)

CRÉDIT AGRICOLE : 1,963 milliards
(+31%)

BNP-PARIBA : plus de 3 milliards

SOCIÉTÉ GÉNÉRALE : plus de 2
milliards

AXA : 2,2 milliards (+31%)

Chiffres en euros

Alors que les profits des sociétés n'ont jamais affiché des niveaux aussi insolents, le gouvernement choisit de baisser les indemnités des chômeurs, de développer l'intérim, et de prodiguer de nouveaux cadeaux aux entreprises - par de nouveaux allègements de cotisations sociales et des baisses d'impôts sur les bénéfices - aux plus riches - en réduisant le nombre de tranches d'impôt sur le revenu et en visant la remise en cause de l'Impôt solidarité sur la fortune.

Le budget 2005 en préparation fait le choix de baisser encore le nombre de postes dans la fonction publique. Ce gouvernement de liquidateurs accélère le bradage et par la même, la casse des services publics.

CONFIANCE DANS LA FORCE DU MOUVEMENT POPULAIRE

Le référendum du 29 mai qui a exprimé avec une force inégalée le rejet du libéralisme en France et en Europe, doit son succès à la mobilisation exceptionnelle des salarié-es de notre pays, à l'irruption du mouvement populaire sur la scène politique. Cette victoire assigne aux forces de gauche une responsabilité historique pour ouvrir la perspective d'une véritable alternative antilibérale face à la droite, capable de répondre enfin aux attentes populaires. Les communistes travaillent à cet objectif : le rassemblement le plus large de toute la gauche et de toutes les forces transformatrices sur des politiques qui rompent enfin avec le libéralisme.

Le Parti communiste a pris l'initiative d'organiser 1000 forums pour un programme de transformation sociale à travers tout le pays ouverts à toutes les forces de gauche, syndicales, altermondialistes, associatives, féministes, à tous les acteurs des mouvements sociaux, à chaque citoyen..

Avec la volonté farouche de résister, une puissante dynamique populaire de transformation sociale peut prendre corps et avec elle l'espoir de vrais changements. Construction politique à gauche et mobilisation sociale sont les composantes du succès.

LE 22 OCTOBRE, RASSEMBLEMENT NATIONAL À PARIS «LA PAROLE À CELLES ET CEUX QUI LUTTENT»

Les communistes à l'écoute de ces luttes, auxquelles ils participent nombreux, veulent contribuer à leur donner le plus large retentissement. Ils imaginent eux aussi des solutions utiles pour changer le cours des choses : pour faire barrage aux délocalisations, pour répondre aux exigences de meilleures conditions

de vie et de travail, pour dessiner un autre développement fondé sur une sécurité des parcours de vie de chacune et chacun, sur le partage des richesses, des pouvoirs et des savoirs. Pour de nouvelles solidarités en France, en Europe et dans le monde.

RETOUVONS-NOUS ENSEMBLE POUR PARTAGER NOS EXPÉRIENCES, CONFRONTER NOS RÉPONSES, IMAGINER LES VOIES DES RASSEMBLEMENTS NÉCESSAIRES ET LES MOYENS D'OUVRIRE UN AVENIR QUI RÉPONDE ENFIN À NOS ATTENTES.

Halle Georges Carpentier, 81, boulevard Masséna, Paris 13e - métros : porte d'Ivry - Porte de Choisy - 15H00 - avec Marie George Buffet

LE PARTI COMMUNISTE AU CŒUR DES RASSEMBLEMENTS POPULAIRES ET CITOYENS POUR CHANGER LES POLITIQUES EN FRANCE ET EN EUROPE

Je désire être informé-e des initiatives du Parti communiste français

Je décide d'être membre du Parti communiste français

Je verse _____ euros (chèque à : Association de financement du PCF)

Nom / Prénom : _____

Adresse : _____

Téléphone /courrier électronique : _____

Renvoyer à : Parti communiste français 2 place du Colonel-Fabien 75167 Paris cedex 19 - E-mail: pcf@pcf.fr / Web: www.pcf.fr